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本报讯 8月 13 日，市委副书记、市长
张宏伟来我区调研企业运行和项目建设工
作，市政协副主席、市工信局局长刘宗国，
市政府党组成员、秘书长李玉森参加活动，
区委书记彭照辉，区委副书记、区长刘晓
璐，开发区管委会主任孙殿镇，副区长杨庸
陪同调研。

在我区锂电产业园，张宏伟详细了解
项目规划设计、产能规模、招商引资等情
况。张宏伟指出，园区是产业集聚发展的主
阵地，台儿庄区要围绕打造“专而精”的锂
电特色园区，科学优化功能布局，积极盘活
闲置低效用地，加快推进标准厂房等配套
设施建设，为入园项目量身定制提供特色
化服务，力争实现“建成即投产”“完工即满
园”。

随后，张宏伟来到马威电动科技（山

东）有限公司和盛世机械科技有限公司，深
入了解产品生产工艺、技术改造、市场前景
等情况。张宏伟强调，高端装备产业是我市
重点培育的六大先进制造业集群之一，台
儿庄区和市直有关部门要完善“要素跟着
项目走”工作机制，实行专班推进、专员帮
包，为项目建设提供全流程服务，帮助企业
在激烈的市场竞争中脱颖而出。

在天科新能源有限责任公司，张宏伟
听取了企业负责人关于技术研发、市场销
售等情况的汇报。张宏伟指出，随着“双碳”
战略深入实施，锂电新能源产业市场前景
广阔，要瞄准高端化、绿色化、规模化方向，
发挥龙头企业“链主”作用，积极引进上下
游配套企业集聚发展，加快形成优势互补、
协同高效的锂电产业生态。

山东丰元汇能新能源材料有限公司锂

离子电池正极材料项目于今年 6 月被增补
为省重大实施类项目，将新增 3.5 万吨高镍
三元正极材料产能，在实地察看项目建设
进度和设备安装情况后，张宏伟指出，丰元
汇能作为本土成长起来的锂电骨干企业，
要扎根枣庄开展“二次创业”，抓住锂电技
术迭代机遇抢占产学研转化“新赛道”，推
出更多有竞争力的产品，加快成为锂电正
极材料细分领域的标杆企业。

张宏伟还到创普斯年产 18 万吨磷酸
铁锂正极材料和 12万吨硅碳负极材料项目
现场，听取项目选址和用地规模等情况介
绍，要求各级各有关部门压茬做好规划审
批、手续办理等工作，推动项目早日建成达
产，促进我市锂电产业扩能增效。

（记者 王莹 郭臣）

张宏伟来我区调研企业运行和项目建设工作

本报讯 8月 13 日至 14日，区委书记
彭照辉带领我区党政考察团赴枣庄高新
区、薛城区、沂水县、费县考察学习，区委副
书记、区长刘晓璐，区人大常委会主任迟本
用，区政协主席孙中坤，区政府党组副书
记、经济开发区管委会主任孙殿镇，区委常
委王雷、杜军、孙作伟、王脉博、张天峰、夏
香，副区长杨庸、李冬光以及区直相关部
门、各镇街党政负责人参加考察。枣庄高新
区党工委书记、管委会主任王广部，薛城区
委书记巴海峰,沂水县委书记陈士贤，费县
县委副书记、县长万明国分别陪同。

考察团一行在高新区考察了欣旺达
30GWh 动力电池储能电池及配套生产基
地和吉利欣旺达动力电池项目现场；在薛
城区考察了西城区水系水环境治理项目；
在沂水县考察了山东昆达生物科技有限公
司、山东玻纤集团股份有限公司、宝美隆智

能机械制造科技有限公司、山东诺好佳食
品有限公司、沂蒙彩虹小镇项目；在费县考
察了山东新时代药业有限公司、山东联亿
新能源科技股份有限公司、泰森日盛美好
家居智能制造项目、山东安信美家项目。

8 月 14 日下午，区委副书记、区长刘晓
璐主持召开考察学习总结交流会议，考察
团全体成员参加会议。

会上，与会同志敞开思路、畅所欲言，
谈心得、谈不足、谈打算。一致认为，此次考
察学习为党员干部更新观念、开阔视野、增
强本领提供了宝贵机会和有益借鉴，也更
加坚定了加快突破发展的信心和决心。

会议指出，此次考察带来的不仅是视
觉上的冲击和震撼，更多的是内心深处的
触动、思想碰撞的火花，达到了开阔眼界、
激发干劲的预期效果。各级各部门要坚持

“解放思想、高标定位”，以思想能力作风建

设为抓手，以新思想、优作风、强能力推动
实现经济社会的高质量发展。要认清当前
面临的困难和问题，精准施策、求真务实、
苦干实干，争取尽快突破瓶颈，取得更大突
破。要聚焦“5+3”现代产业体系培育，抓住
大企业、突破关键点，着力打造核心竞争新
优势，打开发展新局面。要切实增强双招双
引能力，把招商引资作为发展的生命线，持
续加大招商引资力度，引导现有企业加大
投入，滚动发展，推动更多项目汇聚我区、
落地我区。要坚持工业强区不动摇、开放招
商不懈怠、改革创新不停顿、项目化推进机
制不放松、优化营商环境不止步，马上就办
抓落实，进一步明晰发展思路，确定发展目
标，敢于担当作为，齐心协力，务实重干，全
力促进我区经济高质量发展。

（记者 赵瑞杰 郭臣）

我区党政考察团赴枣庄高新区、薛城区、沂水县、费县考察学习

本报讯 8月 17 日，区委书记彭照辉
带队赴市中区学习考察文明城市创建工
作，区委常委、宣传部部长孙作伟，区委常
委、办公室主任张天峰，区公安分局政委颜
伟参加考察，市中区委书记宋磊陪同。

考察团一行先后到市中区龙头市场、
明华园小区、政府西游园、解放路沿线道路
提升改造现场进行实地考察，详细了解了
农贸市场和老旧小区改造提升、社区精细
化管理等方面的经验做法，随后召开座谈
会。

会议指出，当前创建全国文明城市已
到了至为关键的阶段，各级各部门务必时
刻保持战时状态，克服落后有理、甘居末位
心态，克服侥幸、不平衡心理，克服临时突
击想法，要聚焦老旧小区整治、农贸市场改
造、行人交通秩序治理等 3 个“重中之重”，
对已达标点位要常态化保持，对未达标点
位要快速攻坚，进一步做实做细网上材料
申报等基础性工作，以实实在在的整改行
动，迎接 9 月份国测实地检查。

会议强调，要严肃督导问责倒逼责任

落实，区创建办要牵头有关部门加大督查
力度，不讲情面、不走过场，坚决遏制重点
部位反复失分现象，对问题整改不到位、影
响全区创建大局的，坚决追究有关单位和
责任人责任。

会上，区委常委、宣传部部长孙作伟通
报了我区创城工作有关情况，并就相关工
作进行了安排部署。

（记者 赵瑞杰 郭臣）

彭照辉带队赴市中区学习考察文明城市创建工作

本报讯 8月17 日，区政协视察全区卫健系统服务能
力提升工作，区政协主席孙中坤，副主席边中喜、张健民、
杨红参加视察，副区长李秋菊陪同视察。

孙中坤一行先后实地察看了区人民医院新院区建设、
儿童健康管理中心建设和业务开展、区疾控中心、区中医
院针推中心、健康体检中心建设等 4 个现场。听取相关情
况汇报，并召开座谈会。

座谈会上，李秋菊通报了全区卫健系统服务能力提升
工作情况，与会委员对全区卫健系统服务能力提升工作给
予了充分肯定，并提出了宝贵的意见和建议。

孙中坤强调，要抓实公共卫生服务体系建设工作，始
终将深化健康台儿庄建设作为一项重点工作，全面提升医
疗卫生机构整体服务能力，为群众提供安全、有效、方便的
公共卫生和医疗服务，进一步提高人民群众对健康服务的
获得感、体验感、幸福感。要加强卫生健康事业保障，加大
在建项目资金的争取力度和财政资金的投入力度，提高公
共卫生供给，加强人才队伍建设，补齐人才短板。要充分发
挥政协委员作用，践行“专注发展，专力履职，专心为民”的
工作理念，充分发挥优势，强化担当，持续关注医疗卫生事
业，通过视察、调研、提案、社情民意等多种形式，深入了解
全区医疗卫生工作开展情况，为党委政府民主科学决策提
出建议，共同为全区医疗卫生事业高质量发展贡献力量。

（记者 冯晶莹）

区政协视察全区卫健系统服务能力提升工作

本报讯 8月17日，全区新录用城市社区工作者岗前
培训班开班式举行，区委常委、组织部部长夏香，副区长李
秋菊出席开班仪式。

夏香在致辞中强调，社区工作者要始终把社区群众放
在心中最高位置，把服务群众作为社区的中心任务和主要
工作，常深入到居民群众中去，深入了解群众所思所想所
盼所需，听取群众对社区各项工作的意见建议。要把“群众
切身需要”作为办事标尺，从群众切身利益出发谋划工作，
力戒形式主义和官僚主义。要始终树牢学习意识，学深悟
透党中央在城市社区的方针、政策，及时把党的各项惠民
利民政策宣传到位。

李秋菊要求，社区工作者要提高政治站位，牢记职责，
以更深刻的认识当好一名社区工作者。要始终胸怀大局、
提升能力，以更过硬的成绩交出社区工作高分答卷。要敢
于担当担责、积极作为，以更高站位推进社区工作走在前
当示范。要坚持遵守纪律、认真学习，以更饱满的工作状态
迎接社区工作。

（记者 王莹）

区新录用城市社区工作者岗前培训班开班式举行

本报讯 8月15 日，市人大常委会副主任韩惊涛带领
市人大执法检查组来我区就《山东省通讯基础设施建设和
保护条例》贯彻实施情况开展执法检查。区委副书记、区长
刘晓璐，区人大常委会主任迟本用，副主任王锋陪同。

市人大常委会执法检查组一行先后到我区北部新区
和台儿庄古城检查规划选址工作落实情况和创新案例综
合解决方案实施情况。随后召开座谈会。

韩惊涛对我区贯彻落实《山东省通讯基础设施建设和
保护条例》工作给予高度评价。他强调，通信基础设施属于
战略性公共基础设施，是推进信息化和现代化建设的基础
与保障，事关国家安全、公共安全，关系国计民生，必须依
法加强通信基础设施的建设与保护。切实加强通信基础设
施建设与保护，事关经济社会全面协调可持续发展和人民
群众切身利益，事关我市“工业强市、产业兴市”战略实施。

韩惊涛要求，要聚焦《条例》规定，突出工作重点，要在
规划建设、公共资源开放、用电引入、通信设施保护和宣传
普及等方面，全方位抓好通信基础设施的建设与保护工
作。以更加扎实的作风、更加有力的法治举措，推进《条例》
实施落地生根、开花结果，为建设新时代社会主义现代化
强市作出积极贡献，以优异成绩迎接党的二十大胜利召
开。

（记者 冯晶莹）

市人大常委会来我区开展《山东省通讯
基础设施建设和保护条例》执法检查

倡导文明礼仪 争做文明小标兵

运河街道张庄社区志愿者

带领社区儿童为活动站大扫

除、绘制文明礼仪主题海报，倡

导文明礼仪，争做文明小标兵。

孔露 摄


